

5月13日(月)～5月17日(金)

運動会が近づいてきました。今週水曜日からは朝練習が始まっています。また、木曜日には生徒係会が行われ、本日は3時間目、4時間目に3学年そろった全体練習を実施しました。

来週は気温が高い日が多いなかで練習が続きます。水分補給をしっかりと行うだけでなく、食事や睡眠をしっかりととり、5月25日(土)の本番で各自の持てる力が十分発揮できるようにしましょう。保護者の皆様にも、生徒の体調管理にいつも以上にお気遣いいただくことをお願いいたします。

5月13日(月) 全校朝会 校長講話



5月13日(月) 運動会実行委員紹介



5月13日(月) バドミントン部表彰



5月15日(水) 2年生朝練習



5月16日(木) 応援旗作成風景



5月16日(木) 応援旗作成風景



5月17日(金) 1年生朝練習



5月17日(金) 3年生朝練習



5月17日(金) 全体練習



5月17日(金) 全体練習



5月17日(金) アントレプレナーシップ教育



5月17日(金) アントレプレナーシップ教育



*アントレプレナーシップ教育とは「起業家を育成する教育」を意味します。今年度九中では1, 2年生の総合的な学習の時間に校長の学校経営方針に基づき、(株)GAIAX(ガイアックス)社と連携してアントレプレナーシップ教育を推進します。上記写真は、5月17日5時間目に1, 2年生合同で体育館で行われた第1回授業風景です。1, 2学期で合計8回の授業を行う予定です。